

Antrag



Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

München, 19.07.2021

Schanigärten nur von optisch guter Qualität zulassen

Der Stadtrat möge beschließen:

Sogenannte „Schanigärten“ werden nur zugelassen, wenn sie eine optisch ansprechende Qualität aufweisen. Europaletten, Holzkisten und sonstige Abfallstoffe dürfen als Mobiliar nicht verwendet werden und sind zu verkleiden.

Begründung:

München ist eine Kulturstadt mit Anspruch. Das Stadtbild leidet aber zunehmend unter den provisorisch errichteten Schanigärten, die die Stadt oft optisch verschandeln. Das Mobiliar aus Europaletten, Holzkisten und Verschlägen ist einer Weltstadt nicht würdig.

Die Bürger haben ein Anrecht darauf vom Eindruck her nicht in einer Müllhalde zu leben. Auch im modernen Leben sollte es üblich bleiben, richtige Stühle und Tische zur Wahrung von Anstand und Würde, benutzen zu können. Das Mobiliar und die Abgrenzungsbarrieren sowie Aufbauten sind so zu gestalten, dass Europaletten, Holzkisten und sonstige Abfallstoffe nicht als solche erkennbar sind.

Initiative:

Iris Wassill
ea. Stadträtin

Markus Walbrunn
ea. Stadtrat

Daniel Stanke
ea. Stadtrat